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ロータリーは機会の扉を開く
Rotary Opens Opportunities
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令和２年10月28日（水）

ガバナー公式訪問

「ROTARY OPENS OPPORTUNITIES」
- ロータリーは機会の扉を開く -

「ロータリーとは無限の機会への招待である」

ロータリーから、あなたへ
～リチャード・キング2001-02年度RI 会長・2000年国際協議会講演より～

　私は、2000年国際協議会で講演されたリチャード・キング会長ノミニー（当時）の「あなた
の心に触れたのは誰ですか？ロータリーの増強と退会防止への取り組み」‘‘Who Touched You? 
The Challenge of Rotary Growth and Retention’’の中、「なぜロータリーに入会するのか？」の
質問に対する20の回答に深ぃ感銘を覚えました。それは、ロータリーからあなたへ提供できる
事柄でもあります。
　ロータリアンの皆様には、ぜひ、ご自身のロータリー・クラブに入会されたときに思いを馳せ
ながら、今一度、「ロータリーのよいところ」を見直してはいかがかと考えます。ロータリーの
魅力の再認識をいたしましょう。

（渡辺好政）

国際ロータリー第2680地区
髙瀬　英夫ガバナー

縁
えんじんきみょう

尋機妙 「良い縁からさらに良い縁を尋ねて発展していく様は誠に妙なるものである」

多
たほうしょういん

逢聖因 「良い人と交わっていると、気づかないうちに良い結果に恵まれる」

（安岡正篤　陽明学者）

国際ロータリー第2680地区ガバナー　髙瀬英夫様が公式訪問され、
卓話もしていただきました。



会　長　　村　上　則　宏
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　矢　野　　　聡

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

◇  プログラム予定  ◇
11 月 11 日（水）卓話「週報について」【クラブ会報・広報・記録委員会担当】 ちらし寿し
11 月 18 日（水）卓話「ロータリー財団について」【ロータリー財団委員会担当】牛めし弁当
11 月 25 日（水）休会【定款第７条第１節⒟による】
12 月 2日（水）上期事業報告

村上　則宏
髙瀬ガバナー、本日は卓話宜しくお願い致します。

髙瀬　英夫ガバナー
ご挨拶。

内海　　薫・大橋　卓司
西田さん、カレンダーありがとうございます。

西中　亮二
長い間欠席してすみません。なんとか回復しています。

青木　裕加
欠席続きで申しわけございません。

小西　文孝・志方　正昭・柿木　國夫
京谷　愼平・増田　耕太郎・櫻井　宣孝
藤井　宏行・原　　久美・田中　浩行
吉川　　弘・廣瀬　明正・濵田　喜重
青柳　　淳・西田　光衛・佐野　栄作
庄司　　武・田中　伸明・川崎　一生
入江　啓太・中谷　利幸・内海　　薫
三枝　丈次・坂口　嘉久・井野　隆弘
大橋　卓司・矢野　　聡
髙瀬ガバナー、齋藤代表幹事、来住
公式訪問幹事をお迎えして

幹事報告　第 13 回（通算 1977 回）

１．地区より、地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内が届いております
２．姫路RC、姫路南RCより、例会変更のお知らせが届いております。

回覧いたしますので、御確認お願いいたします。

本日は、例会終了後、全体写真撮影をいたしますので、よろしくお願いします。
来月の例会は、11/4 は休会、11/11 はクラブ会報広報記録委員会担当及び理事役員会、
11/18 はロータリー財団委員会担当、11/25 は休会となっております。
多数の出席よろしくお願いします。

例会記録　2020.10.28（水）　通算 1977 回
ソ ン グ
出 席 報 告

本日のゲスト

「我等の生業」「四つのテスト」
１０月　７日　会員数３９名　欠席者 　３名　  出席率　93.75％ （修正による）

　（この内出席免除者　１３名） 
１０月２８日　会員数３９名　欠席者 　２名　  実出席者数　３２名

　（この内出席免除者　１３名）   　出席率　94.11％

国際ロータリー第 2680 地区ガバナー　髙瀬　英夫様

随行者　代表幹事　齋藤　太紀雄様（西脇 RC）
　　　　公式訪問幹事　来住　周亮様（西脇 RC）

ガバナーから高砂青松RCの長期ビジョンを考える様との
答申を受けました。 ◆ 村上　則宏会長




